
 

ご意見・ご提案より（紙面の都合で一部の掲載となります） 

 
 

 
 

第３回協議会は中止となりました 
 ２月１８日（木）に予定していました第３回協議会ですが，新型コロナの 

感染状況を鑑み，学校での開催を中止しました。会議資料を配付し，学校評 

価アンケートや河中だより（学校だより）等をご覧いただき，学校の様子を 

ご理解いただきました。今回は，直接ご意見を伺うことができないので「う 

つのみや学校マネジメントシステム全体アンケート」の結果を参考に，いく 

つかの質問項目を提示して，委員の皆様から多くの貴重なご意見やご提案を 

いただきました。その内容をもとに，『河内中学校学校評価書』を作成しまし 

た。学校ホームページに掲載しますので，ご覧いただければ幸いです。      アンケートへのご協力ありがとうございました 
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・中学校も新型コロナ対策をとりつつ，様々な行事や日常生活を充実させる努力をされていると感じた。今年

度実施したことで，次年度の方向性が見えたものも多いと思う。さらなる発展を期待している。 

・「いじめ」や「不登校」など，市平均より肯定的評価が上回っているので安心だが，これからも100%に近づけ

るよう努力をしていってほしい。 

・河中だより（学校だより）では，毎号，行事や学習の様子を文や写真で情報提供してくれることはうれしい。

学校での生徒の活動が把握できる。 

・コロナ禍にもかかわらず，工夫しながら行事をしていることに感心した。個人競技，団体競技など全員参加

で実施しているのがいい。 

・給食を試食させていただいたときには「ちょっと少ないのでは」と思ったが，「食育だより」でいろいろ工夫

している事がよく分かり安心した。給食週間の取組や，セレクト給食の実施等，是非，続けていただけると

よいと思う。 

・「生徒は，進んで学習に取り組んでいる。」について，生徒は確かな学力を身に付けたいとの願いをもってい

る。真剣に学習に立ち向かう姿が印象的。 

・「生徒は，夢や目標をもって，社会に貢献できるよう努力している。」について，指標は上回っているが，否

定的評価 16%の生徒が気になった。今後も様々な取組をとおして，生徒たちの社会貢献への意識がさらに高

まるとよいと思う。 

・「生徒は，『持続可能な社会』について，関心をもっている。」について，生徒は理解できているのか。リサイ

クルなど，これからますます必要になってくることなので，少しずつ評価を上げる努力をしてほしい。また，

学校だけでなく，地域や家庭での活動も重要であることを認識させていきたい。 

・「学校は，教職員の勤務時間を意識して，業務の効率化に取り組んでいる。」について，民間企業と違い，出

勤時間は守られても，終了時間はルーズな面があるのでは。定時で帰りづらいという声も聞く。教材，資料，

試験問題等を共有させれば効率化につながると思う。 

 

協議会の活動（学校環境整備活動） 

 ２月２８日（日）に，地域コーディネーターの宮越様，渋井様と地域

の有志の方々が，卒業式のフラワーロードの整備を行いました。今年

はコロナ禍のため，生徒，教職員は参加できず，別の場所で花植えの作

業をしていただきました。そして，３月３日（水）の午前，たくさんの

パンジーを学校に届けてくださいました。今後，卒業式に向けて花へ

の水やりや，プランターの配置等を進めていきたいと思います。 

 

今年１年間，ありがとうございました。来年度もご支援，ご協力をお願いいたします。 


